

Carrefour de Bonpas : les travaux démarrent en 2025 !

Bonpas est devenu **le cauchemar quotidien de dizaines de milliers d'automobilistes**. Ce nœud routier, situé à la croisée de la sortie d'autoroute Avignon Sud, de la RD 907 (ex Nationale 7), de la RD 900 et du pont sur la Durance, se retrouve entièrement congestionné aux heures de pointe. La faute à la configuration actuelle du carrefour, notamment à la présence des feux tricolores qui alternent la circulation des véhicules. Fin 2027, Bonpas ne sera plus synonyme d'embouteillages monstres car le Département lance dès cette année **un grand chantier destiné à créer un nouvel axe direct au nord de l'actuelle route, doté de bretelles et de giratoires**. Des aménagements qui riment aussi avec sécurité et environnement puisque les bords de la Durance, ainsi libérés et embellis, pourront accueillir des itinéraires sécurisés pour les cyclistes. Un parking dédié aux bus et au covoiturage est également prévu à proximité. **Conduit et financé par le Département de Vaucluse**, ce projet, une des priorités du mandat définies par Dominique Santoni, est estimé à 38,3 M€. Il est cofinancé par l'Etat, la Région Sud Paca, le Département des Bouches-du-Rhône, le Grand Avignon et la Ville d'Avignon. Le Département de Vaucluse sera le principal financeur de ce chantier majeur.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09